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国際ロータリー 第 2780地区 第９グループ 

湯河原ロータリークラブ 週 報 
 

 
202３年９月１５日（金） 第２９３５回例会 形式：対面 天候：晴れ 

合唱：それでこそロータリー 
 

会 長 佐藤 友彦  幹 事 櫻井 武志 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

 

皆さん、こんにちは。本日も例会に

出席頂きましてありがとうございます。

さて、昨日は阪神タイガーズが１８年

ぶりのリーグ優勝を決めました。 

皆様の中に阪神ファンの方が居り

ましたら大変恐縮ですが、私は巨人ファンの為、悔しくてなか

なか寝付けず、また目覚めた後も気分がすっきりとしない午前

中でありました。ジャイアンツはここ数年、優勝していませんが

ヤクルトが優勝した時よりもやはりタイガーズが優勝すると悔

しさが大きいです。これも伝統の一戦といわれる理由かも知

れません。 

また、連日にわたってビッグモーターから始まり、ジャニーズ

事務所、直近では同じ中古車業界のネクステージなど企業の

不祥事がメディアで取り上げられています。ジャニーズ事務所

の件はレアなケースだと思いますがビッグモーターについては

明らかに企業倫理に欠ける事件です。 

記者会見でも再三にわたりコンプライアンス＝法例遵守と

いう言葉が使われていましたがコンプライアンスはあくまでも

法令的な事柄であって今回の一連の内容は企業としてその

ような事を行わなければならない状況や環境を作ったことは

言うまでもありませんが、問題の行動を起こした社員個人の

倫理観、道徳心の欠如から起きた事であると思います。 

信頼、信用は一夜では得られませんが、信頼、信用は簡単

に失ってしまいます。一事が万事。メディアを通じて改めて考

える機会となりました。 

皆様もご承知の通り、ロータリーの目的は具体的に４つ示さ

れている訳ですがその第２にこう記されています。 

〇職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価

値あるもの認識し、社会に奉仕する機会として各自の職

業を高潔なものにすること。 

改めて日々のロータリー活動を大切に行うことで更に信頼、

信用される企業になりうる可能性を感じましたので、本日はこ

のような話を皆様にお伝えしご挨拶に代えさせて頂きます。あ

りがとうございました。 

幹事報告 

ガバナーより 

１．2024-25 実施年度向け 第 1 回地区補助金説明会のご

案内 

日 時：10月 21日（土）14:00～16:00 

場 所：第一相澤ビル６階 会議室 

※お申込みは 10月 16日（月）までにガバナー事務所宛でお

願い致します。 

地区補助金申請予定クラブは、今回の第 1 回説明会、または

1月に開催される第 2回説明会に必ずご出席をお願いいたし

ます。対象者は、クラブ申請は会長エレクトの出席は必須とな

ります。また奉仕プロジェクト委員長、R 財団委員長、会長、幹

事のうち 1 名、1 クラブ会長エレクトを含めた 2 名になります

ので宜しくお願いいたします。 

 

連絡事項 無し 

 

スマイルボックス 

松岡昇君（東京ロータリークラブ） 

本日はお世話になります。 

伊藤伸之君 

安藤様ようこそ。 

青木義美君 

今日は卓話ありがとございます。おかげさまで３年ぶりにパワ

ーポイントいじりました。 

 

 

出席報告 ゲスト ０名 ビジター ２名 

  会員 ２２名 欠席５名（免除者０名） 

  出席率 ７７．２７％ 

  前回の修正出席率 ８６．３６％ 

  前々回の修正出席率 ８６．３６％ 

  事前メークアップ １名 

会長挨拶 
 

佐藤 友彦 
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卓話 

 青木 義美 君 

 

「１０年前に８日間乗船したイタリアでの帆船ロイヤルクリッパーの思い出」 

 

ご存じの通り私はクルーズファンでとおってますが一応ホームグランドは飛鳥Ⅱとなってます。まだ世界一周（１００泊）はお金も

時間もなく経験したことはありませんがショートクルーズからミドルクルーズ等々合計１００日くらいは乗っていると思います。それ以

外にもヨーロッパでリバークルーズ、エーゲ海クルーズ、地中海クルーズと暇をみつけては船に乗ってます。皆さん船と言うとドレ

スコードやダンス等堅苦しいイメージがありますがドレスコードも慣れれば楽しみの一つでありダンスは出来る人がやればいい事

でクルーズの醍醐味は「自分だけの時間を有意義に使う」のが原点です。 

私の船内生活は読書本を１０冊くらい持ち込んでプールサイドで１日中本を読んでいるかお酒飲んでるか（一応船酔い防止

剤？？？）居眠りをしているかです。青木の日々の通常生活と同じじゃ！・・・と言う方もいますが大きな違いは電話がかかってこ

ないという事です。 

そんな少なくはないクルーズ体験でこの１０年前の帆船乗船が最高でしたので皆さんに紹介させて頂きます。特徴は２００人くら

いしか乗ってないので食事はきめ細やか、そしてあまりスケジュールにとらわれず風がなくなれば洋上で海水浴等結構自由に遊

ばせてくれる事です。機会があれば是非ご体験下さい。３０００も４０００人も乗る船とはかなり違う体験が出来ると思います。 

 

 

  


